
出席 67 名

回答 57

（H30.6.5「平成30年度災害復旧実務研修会」）

１．所属についてお知らせください。

　　　☐ 県　　　　　☐ コンサル　　　　　☐ その他 （                  ）

県 コンサル その他

0.0% 100.0% 0.0%

0 57 0

２．参加のきっかけをお知らせください。

　　　☐ 会社（組織）からの指示 ☐ 自発的 　　　☐ その他 （                  ）

会 社 自発的 その他

70.2% 29.8% 0.0%

40 17 0

３．説明会の所感

　　　☐ 理解出来た。 　　　☐ 理解出来なかった。 　　　☐ その他（                       ）

理解出来た 出来ない その他 無回答

91.2% 1.8% 5.3% 1.8%

52 1 3 1

その他　

　　後半は少し理解しづらかった。

　　概ね理解できた。

　　理解出来たところと出来なかったところがある。

４．今回の内容を今後の業務に活かせますか。

　　　☐ 活かせる。 　　　☐ 活かせない。 　　　☐ その他（                       ）

活かせる 活かせない その他 無回答

98.2% 0.0% 0.0% 1.8%

56 0 0 1

ア　ン　ケ　ー　ト　結　果



５．今回の説明会について、自由に記載してください。

① 実例があげられて、理解しやすかった。

② 事例紹介が多くて分り易かった。

③ 運営が後ろで雑談していて話が聞き取りづらい、不快。

④ 仮設の方法など発注者に相談して欲しいと言われているが、震災の際、統一事項を協議させてもらおう

としたところ、そんな時間があったら手を動かせと言われ取り合ってもらえず、しかも後から修正させられ

た。そんな時間が災害時にとれるのか。

⑤ 良かった。

⑥ 事例ベースに考え方が説明されていたので、分りやすかった。

⑦ 説明の仕方について、聞きづらく、判りにくい場合があった。

⑧ 説明内容がほぼ設計がメインで、測量の人が聞いても参考にならない部分が多い。測量や写真の撮り

方等の説明はないのでしょうか。

⑨ 後ろからの私語が聞こえることがあって、気になる場面があった。

⑩ 事例が多く紹介されていて参考になった。

⑪ 今後も災害についての事例について勉強していきたい。

⑫ 去年の災害における留意点であり、参加して良かった。

⑬ 直近の事例が盛り込んであり、わかりやすかった。

⑭ 資料が多かったので、災害時においては手元に置いて利用できる。

⑮ 良かったと思います。

⑯ 昨年の事例を使用した資料で、参考となる内容であった。

⑰ 災害事例、査定事例を基に説明され、分りやすく、理解できるものであった。

⑱ 災害写真の取りまとめ方について、説明が頂きたい。（今後）

⑲ 災害復旧に関する研修会は設計に係るものが多く、測量に関するものが全くない。いまだに、災害写真

については担当者によって写真の撮り方等についての統一がなされていない。

⑳ とても分り易い研修でした。変更点もたくさんあり、参加してよかったと思います。

６．今後、説明会等開催を希望する事項をお聞かせください。

① 急傾斜指定地編入について

② 現時点で開催を希望するものはない。

③ 現場見学会など

④ 公共施設の延命化の勉強会等。（調査業務等が多種で発注されているため。）

⑤ ５．⑲に関して、以前から協会等に対して話をしていると考えるが、全く回答がないのはどうかと思う。
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